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Das ist eine Frage, die die Politik beantworten muss. Wie Sie sicherlich wissen, habe ich beim
Genossen Leber um eine Stahlzuteilung von 200.000 Tonnen Stahl pro Monat gebeten.
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